

DANSE SUR GLACE ■ Championnat de France solos à Épinal

Théophile Pichon (LSCG) titré

La finale du championnat de France de danse sur glace solos s'est déroulée dernièrement à Épinal.

Les douze meilleurs danseurs de chaque catégorie se sont qualifiés au cours de quatre manches durant la saison 2015-2016. Théophile s'est alors classé 5^e qualifié sur 27 danseurs de 1^{re} division solos.

La première difficulté à surmonter cette saison est que les cadets 1 étaient rassemblés contre les cadets 2^e année. Après un parcours sans faute sur toutes les épreuves, Théophile est 1^{er} sur 24 finalistes et décroche le titre de champion de France.

Théophile est la fierté du LSCG et de sa coach Mireille Lukan. Il prend sa première licence au club à 6 ans. Il entre en compétition nationale à 8 ans, grâce à de remarquables dispositions.

La fierté du LSCG

Sa saison 2009-2010 est marquée par des places de 7^e et 6^e aux premiers tournois de France. Il s'engage



TROPHÉE. Théophile Pichon, champion de France solo.

aussi auprès du LSCG en patinage synchronisé. Avec son équipe de juniors en 2009, il devient champion de France de patinage synchronisé en juniors. Pour sa saison 2010-2011, il est en catégorie Préparatoire et se classe 5^e danseur solo sur 21 concurrents engagés.

La saison 2011-2012 est marquée par sa première qualification aux championnats de France à Reims, où il se classe 5^e, puis 7^e à la finale de Saint-Gervais en 2012-2013.

Une belle revanche

Les progrès remarquables se poursuivent avec

un titre de vice-champion de France à Belfort sur la fin de saison 2013-2014.

Le club attend le titre sur la saison 2014-2015, où il débute avec deux 1^{er} place sur les deux premières manches à Clermont-Ferrand et à Bordeaux, avec 10 points d'avance sur la deuxième concurrente. Mais en février 2015, Théophile fait une très mauvaise chute à l'entraînement à la patinoire de Limoges. Une terrible fracture du tibia l'immobilise toute la saison. Malgré le soutien de ses parents, du club et de son entraîneur, les mois qui passent sont très difficiles pour son rétablissement et psychologiquement.

Son retour possible dès septembre 2015 est très attendu, et il est très soutenu par toute l'équipe. Les résultats reviennent sur toute la saison et ce titre de champion de France à Épinal est une merveilleuse revanche ! Théophile va bien sûr continuer son sport favori, poursuivre son engagement avec le soutien de tous. ■